

Meinung zum Mousetrapper:

Mittlerweile benutzen wir den Mousetrapper bereits seit einigen Wochen mit bemerkenswertem Erfolg. Nach bereits kurzer Eingewöhnungsphase (ca. 1 Stunde) konnte Mousetrapper einwandfrei bedient werden. Durch das beidhändige zentrale Arbeiten werden Schulter- und Nackenbereich deutlich entlastet. Verspannungen verschwinden und lassen so keine Kopf- bzw. Nackenschmerzen mehr entstehen. Die integrierte Handballenaufgabe ermöglicht es, die Handgelenke abzustützen und vermeidet so übermäßige Belastungen der Finger- und Handgelenke. Aus arbeitsergonomischer Sicht gesehen ein sehr einfaches, aber hochwirksames Arbeitsmittel zur Förderung der Gesundheit.

Berufsfachschule für Physiotherapie Wasserburg/Inn